
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

MOÇÃO Nº 155/2021

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Tubarão

Os Vereadores que este subscrevem, depois de ouvido este Plenário, solicitam o
envio desta  MOÇÃO destinada:

À Ilustríssima Senhora
Raquel S. Margotti
Diretora da E.M.E.B João Hilário de Mello

C/C

À Ilustríssima Senhora
Maria Antonieta P. Margotti
Ex Diretora da E.M.E.B João Hilário de Mello

C/C

À Ilustríssima Senhora
Rosinete N. Medeiros
Ex Diretora da E.M.E.B João Hilário de Mello

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do PSL,
encaminha esta Moção de Cumprimentos, pelos 30 anos de história da E.M.E.B
João Hilário de Mello, no Sertão dos Corrêas, completados neste último domingo,
dia 4 de julho.

Quero parabenizar a atual diretora Raquel S. Margotti, estendendo os
cumprimentos às ex-direitoras Maria Antonieta P. Margotti, Rosinete N. Medeiros, a
todas as APP’S, secretários(as), professores e demais funcionários/colaboradores,
pela dedicação e trabalhos prestados nessa entidade.

Em 05 do julho de 1991, foi inaugurada a Escola Polo Sertão dos
Corrêas, pelo então Prefeito Estêner Soratto da Silva. Em 1999, o prédio foi
ampliado em 2 salas, uma delas foi para receber uma sala de informática. Em 2008,
foi concluída a ampliação da escola, com a construção de mais 3 salas, banheiro e
um pátio coberto. Em 2009, a escola passou a se chamar E.M.E.B João Hilário de
Mello. Em 2013, foi feita a doação do terreno onde está localizada a escola para o
município, que foi adquirido pela comunidade e estava escriturado em nome da
APP. Em 2016, a APP e a direção da escola reuniram-se para discutir a aquisição
de um terreno em frente à escola para a construção de um ginásio de esportes,
conversando com o proprietário, foi adquirido o imóvel pelo valor de 150 mil reais,
sendo realizado um bingão, arrecadando o valor de 75 mil reais e os outros 75 mil
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reais foram pagos através de rifas e festas juninas desenvolvidas pela APP. Sendo
que o terreno hoje está escriturado em nome da APP. Em 2019, foi realizada uma
reforma geral da escola, em parceria com a comunidade, APP, PRÓ-VIDA e
Fundação Municipal de Educação, sendo realizada a cobertura, fiação elétrica,
pintura, paisagismo, deck, cobertura do pátio com estrutura metálica, entre outras
melhorias.

Tenho orgulho de dizer que fiz parte dessa longa trajetória, como aluno,
presidente da APP, pai de aluno e hoje vereador, parabenizando estes 30 anos de
E.M.E.B João Hilário de Mello. Parabéns a todos que contribuíram e contribuem
para o desenvolvimento e crescimento desta escola, que hoje pode dar conforto e
satisfação a todos os alunos e funcionários que estudam e trabalham nela.

Sala das Sessões, em 05 de julho de 2021.

Fabiano Modolon Corrêa
2º Vice Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


